

東宝見聞録

PTA総会

5月20日(金)にはPTA総会が行われました。保護者の皆様方、お忙しい中出席していただきありがとうございました。また、5月26日(木)には、PTA総会報告会も行われました。

インターハイ予選始まる!

今年もまた、高校総体県予選の時期がやってきました。もうすでに大会が始まっており、試合に出かけている部活動もあります。日頃の練習の成果を存分に発揮してほしいものです。今回はそれぞれの部の目標やメッセージを載せてみました。今回は体育系部活動のコメントを紹介します。

剣道部 → 一生懸命頑張ります。部員を大歓迎しているので少しでも興味のある方は！是非、剣道場に来てください。

卓球部 → 県大会で団体1回戦突破、個人戦はシングルスでベスト128、ダブルスでベスト64が目標です。部員募集中です！

バスケットボール部(男子) → 県大会でベスト16が目標です。現在1年生が一人もいません。バスケはとてもおもしろいスポーツです。初心者でも大歓迎です。是非、入部してください。

バスケットボール部(女子) → 県大会でベスト8を目指します。人数が少なく困っています。バスケットに興味がある方など体育館で待っていますので、是非見に来てください。

テニス部 → 県大会ベスト8が目標です。1・2年の皆さん一緒にテニスを楽しみませんか？部員募集中。

バレーボール部(女子) → 自分たちのバレーをする。1・2年の皆さん、入部してください。

柔道部 → 自己ベストの順位まで、勝ち残るように頑張りたい。部員やマネージャーも募集中です！

弓道部 → 予選通過を目標にして、精一杯頑張ります。初心者でも経験者でも、弓道に興味がある人募集中です。一緒に集中力を高めましょう！

野球部 → 全校応援を目指して頑張ります。「全力疾走！最大発声！妥協しない！」を徹底しています。どうか応援よろしく願います。マネージャー大募集中。

ハオ シアオシ 好消息 (よいニュース)

5月20日(金)のPTA総会総会終了後、男女バスケットボール部、バレーボール部、バドミントン部、ダンス部の部員の皆さんが会場撤去作業に汗を流してくれました。体育館を使う行事の後はいつも頑張ってくれており、助かっています。どうもありがとう！！

バドミントン部 → 県大会個人戦全員2回戦突破。団体戦ベスト16。全員が3回戦に進めるように練習をがむしゃらに頑張ります。

ダンス部 → 県大会で最優秀賞をとり、全国大会を目指します！ダンスが好きな人、大歓迎です！

中国短期派遣から帰国! (5月18日)



中国に到着した夜は、かなり不安な様子だったのですが、土・日をホストファミリーと過ごして、月曜日の朝、カイ文中学に登校した時は、その不安げな表情は消えて、ホストシスターとすっかり打ち解けた様子で教室での体験授業に臨むことができました。最後はホストファミリーと涙の別れと再会を約束しました。短期派遣留学に参加してみて初めてわかることがあります。1・2年生の皆さん、来年は是非この喜びを味わって下さい。(引率した新山教頭先生、湯之前先生より)

日	曜	今後の予定
5/30	月	実力判定テスト(3年・国)①、実力診断テスト(1・2年・国)①、45分授業
31	火	
6/1	水	耳鼻科検診(13:50~1年)、安全の日、実力判定テスト(3年・数)①、実力診断テスト(1・2年・数)①
2	木	実力判定テスト(3年・選択)①
3	金	実力判定テスト(3年・英)①、実力診断テスト(1・2年・英)①
4	土	進研マーク模試(3年)
5	日	